

Ministro denuncia entrada de armas y corrupci3n en las c3rceles de Brasil

Autor Administrator

Wednesday, 04 de January de 2017

Modificado el Wednesday, 04 de January de 2017

El ministro de Justicia de Brasil, Alexandre de Moraes, denunci3 este martes la entrada de armas y corrupci3n en las prisiones del pa3s y se3al3 que menos de la mitad de los 56 muertos que dej3 el mot3n en una c3rcel de Manaus, capital del estado de Amazonas, ten3a relaci3n con bandas criminales.

â€œEsto tiene una cuesti3n mucho m3s profunda, que es la entrada de armas en las c3rceles en virtud de la corrupci3n y la posibilidad de que presos peligrosos sometan, independientemente de las facciones, a otros presosâ€•, dijo el ministro en una entrevista a Radio Estad3o.

De Moraes apunt3 que de los 56 muertos registrados a raz de la reyerta entre dos bandas rivales ocurrida entre el domingo y el lunes en el Complejo Penitenciario An3sio Jobim (Compaj) â€œmenos de la mitad ten3a conexi3n con alguna facci3n u organizaci3n criminalâ€•.

La sanguinaria reyerta comenz3 cuando miembros de Familia do Norte (FDN), una banda criminal que tiene el control en dicha prisi3n, fueron contra integrantes del Primer Comando de la Capital (PCC), una organizaci3n liderada por narcotraficantes presos en Sao Paulo.

Adem3s, otras cuatro personas fueron asesinadas en la Unidad de Prisi3n de Puraquequara (UPP), en la zona rural de Manaus, y hubo rebeliones en otras dos c3rceles del estado.

El ministro coment3 que no prev3 represalias por parte del PCC despu3s del suceso, el m3s grave ocurrido en una prisi3n de Amazonas, y record3 que el estado tiene a su disposici3n 45 millones de reales (unos 13,7 millones d3lares) para abrir 1.800 nuevas plazas penitenciarias y separar as3 a los internos seg3n su peligrosidad.

El Gobierno brasile3o liber3 la semana pasada una inversi3n de m3s de 1.000 millones de reales (unos 304 millones de d3lares) para que los estados construyan nuevas prisiones y modernicen las ya existentes y espera ingresar una nueva partida a finales de este mes.

<http://www.analitica.com/actualidad/actualidad-internacional/ministro-denuncia-entrada-de-armas-y-corrupcion-en-las-carceles-de-brasil/>

